

Le Conseil administratif de la Ville de Carouge

fait part, avec une profonde tristesse, du décès de

Monsieur Yves-Alain MOSIMANN

Secrétaire général de la Ville de Carouge

Au cours de longues années de collaboration, le Conseil a pu apprécier sa personnalité riche et attachante, partager avec lui joies et peines, succès et échecs. De forts liens d'amitié se sont tissés. Un proche nous quitte. Yves-Alain demeure, lumineux, dans notre coeur et notre mémoire.

Le Conseil administratif s'associe du fond du coeur à la douleur de sa famille, à qui il présente sa sympathie émue.

Jeannine N. de Haller

Marc Nobs

Jean-Pierre Aebi